



De balneario en Celaya se llevaron a los chicos: fiscal

AVELINA GUEVARA, GUANAJUATO

El fiscal estatal, Carlos Zamarripa, asegura que el asesinato de los seis jóvenes en Celaya nada tiene que ver con temas relativos a compra o venta de droga. PAG. 12

Alumnos de Celaya fueron levantados de un balneario, aclara fiscal de Guanajuato

Justicia. Zamarripa rechaza la versión de las drogas expuesta por el Presidente; hay un avance sólido en torno a los asesinos

AVELINA GUEVARA Y OMAR HER-
NÁNDEZ/CELAYA

El fiscal general de Guanajuato, Carlos Zamarripa, aseguró que el crimen de seis jóvenes universitarios no tuvo que ver con un tema relacionado con la compra-venta de drogas.

En entrevista con los medios de comunicación, señaló que de acuerdo con la línea de investigación, los estudiantes estaban dentro de un balneario en la zona, de donde fueron sustraídos para asesinarlos y abandonar sus cuerpos en el camino de terraza a espaldas de la Universidad de Guanajuato.

“Tenemos una línea muy fortificada de investigación, por supuesto que el móvil es diferente a lo que ha aparecido en los medios”, apuntó.

Ante la versión manejada por el presidente Andrés Manuel López Obrador de que la muerte

estaba relacionada con la compra de drogas, Zamarripa señaló: “nosotros tenemos en la investigación que no es eso, y por supuesto no hemos cerrado la investigación, no hemos culminado, está en pleno proceso, pero lo que sí te puedo decir con plena certeza es que estos jóvenes eran estudiantes universitarios.

“Jóvenes estudiantes que estaban en un lugar, en un balneario, en plena convivencia y a partir de ahí se los llevan y aparecen en donde fueron encontrados”, enfatizó el funcionario.

Zamarripa lamentó las declaraciones que han hecho distintos “actores políticos” y que “se especule” sobre el tema.

Mencionó también que tienen una línea de investigación “muy fortificada” sobre quiénes son los responsables y que darán con los responsables y los llevarán ante un juez.

“Es un terrible suceso (...) he visto muchas declaraciones en diferentes medios y de diferentes actores, sobre todo políticos; lamento que se especule al respecto, realmente nosotros siempre hemos sido muy cuidadosos en los temas, máxime cuando están en plena investigación. Sin lugar a dudas será un caso que tendremos que esclarecer y lo tendremos que hacer en el menor tiempo posible”, indicó.

“Una vez que tengamos los datos certeros, además de las identidades y el poder lograr las detenciones, entonces emitiremos una declaración con mayores detalles... Por supuesto que daremos con los responsables y haremos todo lo necesario hasta sus últimas consecuencias para poder llevar a los responsables con un juez”, enfatizó.

El miércoles, el alcalde de Celaya, Javier Mendoza Márquez,



lamentó lo dicho por AMLO.

“Creo que no hay algún indicio de que los jóvenes estuvieran involucrados con temas de droga. Es muy triste que hiciera este tipo de comentarios”, mencionó.

Sobre la investigación, señaló que la fiscalía estatal es la que tiene los datos. ■